



Oberkirch Heute

02.02.2024

Seite 17

"Wofür steht unsere Oberkircher Innenstadt?"

Stadt startet Online-Umfrage unter Unternehmern



Oberkirch (red/pak). Im Rahmen des Innenstadtentwicklungskonzepts startet die Stadt Oberkirch in Kooperation mit der Imakomm-Akademie aus Aalen/Stuttgart aktuell eine Online-Befragung der Unternehmen aus den Bereichen Einzelhandel, Dienstleistung und Gastronomie im gesamten Stadtgebiet und insbesondere der Innenstadt von Oberkirch. Besonderer Fokus liegt hierbei auf der Entwicklung und zukünftigen Ausrichtung der Innenstadt.

